

平成29年度第1回鶴の里まちづくりミーティング 主な意見

平成29年6月13日（火）11:30

鶴田町立水元中央小学校

5年生9名

●未来の富士見湖パークにあったらいいなと思う施設について

- ・絶景を取り入れたお土産屋と絶景を撮影できるカメラのレンタルと写真を掲示出来る施設。
- ・ゆっくり寝ながら喜びの時間を過ごしてもらおうカフェテリア。
- ・大人のためのスポーツトレーニングスタジアム。
- ・カブトムシ、クワガタムシの専門店「カブクワシティ」。
- ・鶴の餌やり体験ができたり、鶴をモチーフにした料理のレストランがある「鶴田館」。
- ・鶴の舞橋の真ん中で「小さなカフェ」を営業。
- ・シニアのためのトレーニング施設。パークの中緑の中ででバランス台や丸太を使って体幹を鍛えたり、乗馬器具、踏み台昇降を使って足腰を鍛える場所。
- ・パークのオリジナルキャラクターぶどう王子やぶどう姫の店「ギャラリーつばさ」を開店。

●意見・要望

- ・青森県は短命県ですが、鶴田町は何か対策をしているのか。
- ・富士見湖パークの鶴の里ふるさと館を改築して1泊1,000円の宿泊施設にしてみてもどうか。古い建物だからこそ人気が出ると思う。
- ・町長が鶴田町で好きな景色はどこか。
- ・町長はどういう仕事をしているのか。
- ・鶴田町にカブトムシやクワガタムシが集まるクヌギの木を植えてほしい。